



Falta de lesiones imprudentes por accidente de tráfico

SUMARIO:

1.- El Caso

1.1.- Supuesto de Hecho

1.2.- Objetivo. Cuestión planteada

1.3.- La estrategia del Abogado

2.- El Procedimiento judicial

2.1.- Partes

2.2.- Peticiones realizadas

2.3.- Argumentos

2.4- Normativa

2.6- Resolución Judicial

3.- Jurisprudencia relacionada con el caso

4.- Documentos jurídicos

5.-Biblioteca

6.- Formulario: Recurso de apelación

-

EL CASO:

Supuesto de hecho:

Madrid, 18/06/2005

Doña Alicia conducía su vehículo cuando, debido al tráfico, tuvo que frenar. Don Alberto, que iba con su coche detrás del de Doña Alicia, colisionó con el vehículo de ésta al no haber respetado la distancia de seguridad. Debido al golpe, Doña Alicia sufrió lesiones importantes, para cuyo tratamiento recibió rehabilitación, y su coche sufrió daños.

Objetivo. Cuestión planteada

Doña Alicia desea denunciar, como perjudicada, un posible delito de lesiones cuyo autor responsable es Don Alberto. Doña Alicia reclama, además, una indemnización a Don Alberto, y subsidiariamente a su compañía aseguradora, tanto por las lesiones sufridas, como por las posteriores secuelas y los daños m ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |